

見たい！知りたい！がいっぱい！

「こども霞が関見学デー」を開催しました(8月2日・3日)

こども霞が関見学デーは、霞が関の府省庁などが連携して、業務説明や省内見学などを行うことにより、子どもたちが夏休みに広く社会を知る体験活動の機会とするとともに、府省庁などの施策に対する理解を深めてもらうことを目的として平成8年から毎年実施しているイベントです。本年は25の府省庁などが参加しました。

こども霞が関見学デーは年々盛り上がりを見せており、本年の参加者数は25の府省庁全体で過去最多の43,484人でした。本年、国土交通省は屋上から地下までをフル活用し、29の体験プログラムを用意しました。その結果、こちらも過去最多となる3,836人の子どもたちに参加いただきました。

当日の様子



ご存じですか!?
ベビーカーマーク



ベビーカー置き場

霞が関でこの夏一番の盛り上がりを見せた「こども霞が関見学デー」当日の様子を一部紹介します。

メイン会場



会場はたくさん子どもたちで大にぎわい。開場前の正門には駅へ続く長蛇の列が出来ました。

ベビーカーに乗ったかわいいお客さまもたくさん来ました。国土交通省では、ベビーカー使用者と周囲の方、双方に対してベビーカーマークの意味を知ってもらい、安全に利用するための理解促進を図っています。



職人さんになってみよう!

夏休みに技を学ぶ。真剣なまなざしは職人そのもの。



知ってる? 空のお仕事

制服を身につけて空のお仕事体験。「さぁ大空へ出発! take off (テイク オフ)!!!」



国土交通大臣とおはなししよう



石井大臣にたくさん質問したよ! 最後はみんなで記念撮影



日本へようこそ! 私たち1日子ども観光庁長官です(^o^)

あつまれ! 子ども観光庁長官





発見しよう！屋上と地下探検で！



普段は入れない屋上と地下を探検。環境問題への取り組みや地震対策を見て聞いて考えました。



免震体験車に乗り、免震の仕組みを学びました

建物免震装置を体験してみよう！



未来のバスに乗ってみよう！



水素で走る未来のバスに乗車！

体験しよう！鉄道の世界



安全に気をつけて出発進行！

危ないときはギュッと強く押してね

未来の海上保安官へ



海上保安官になって敬礼！

災害対策本部を体験！



災害対策の司令塔は任せて

地図で学んで"逆転"ぼう！

地図記号、全部覚えたかな！？



乗ってみよう！「はたらくるま」！

パワーショベルを運転したよ！

タクシーを知ろうよ！

「お客さま、どちらまで行きますか？」



来年の夏もたくさんのプログラムを用意して待っているの、ぜひ遊びに来てね！

子どもたちに楽しみながら色々なことを体験してもらい、国土交通省について知ってもらいました。普段は大人ばかりの霞が関に子どもたちの笑顔が溢れた2日間でした。

